

Wir haben die schmerzliche Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass unser sehr geschätzter Mitarbeiter

Thomas Faes

28. September 1953 – 26. September 2017

nach schwerer und langer Krankheit viel zu früh verstorben ist.

Wir verlieren mit Thomi einen sehr geschätzten und wertvollen Menschen sowie einen liebenswürdigen und stets fröhlichen Freund und Kollegen.

Thomas hat während mehr als 21 Jahren als Kundenberater für seine Kunden und die Generalagentur Winterthur/Schaffhausen einen wertvollen Beitrag geleistet. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und Mitgefühl.

Basler Versicherung AG
Generalagentur Winterthur/Schaffhausen
und Mitarbeitende